

Se cargaron 145 mil toneladas de carbón hacia Asia

La nave Alpha Action de bandera de Malta, zarpó el día martes 30 de abril desde el terminal Otway ubicada en la XII Región con poco más de 145.000 toneladas métricas de carbón con destino Asia.

Tras dos semanas de trabajo, se está terminando el segundo embarque de prueba en el terminal Otway de Mina Invierno. El proceso se ha realizado con toda normalidad y con altos estándares ambientales. “Estamos muy contentos con esta segunda prueba, ya que se han cumplido todos los objetivos propuestos. Dimos un gran paso en búsqueda del funcionamiento óptimo”, explicó José Manuel Aguirre, gerente de Sustentabilidad de Mina Invierno.

En el segundo embarque de prueba se puso en marcha el segundo chancador y entró en funcionamiento el segundo cargador del muelle, con esto se cumplió con la puesta en marcha de estos equipos y sistemas, además de continuar con la capacitación de los operarios.

“Nuestro proyecto sigue avanzando y este segundo embarque de prueba es una muestra de ello. La actividad minera se sigue desarrollando con normalidad, considerando un 55% de los trabajadores de la mina, esperando que dentro de lo más pronto, teniendo en cuenta la oferta entregada por la empresa, puedan reintegrarse los trabajadores en huelga”, concluyó Aguirre.

Fuente: El Pingüino, Punta Arenas, a través de [www.mundomaritimo.cl](http://www.mundomaritimo.cl), revisado el 03-04-13